

EM der Junioren in Schönau / Österreich 2011

Unsere Juniorinnen haben alles gegeben, mussten sich am Ende dann aber leider doch mit Platz 5 in der Mannschaftswertung zufrieden geben.



Caroline Kindel mit Montana

Caroline Kindel erhielt Silber im POR und erlangte in der Gesamtwertung einen hervorragenden 5. Platz. Damit ist sie die erfolgreichste deutsche Juniorin seit Einführung von Jugendmeisterschaften im Jahr 2003.



Jessica Schneider mit Jasos

Auch die zweitbeste Deutsche, Jessica Schneider, die in diesem Jahr zum ersten Mal an einer Europameisterschaft teilgenommen hat, kann mit ihren Leistungen und Platz 18 sehr zufrieden sein.

Wir gratulieren unseren beiden Vereinsmitgliedern und wünschen weiterhin viel Erfolg!